## Porque Queremos una Autonomía Para:

- Hacer una Reforma Agraria que nos devuelva la tierra.
- Acabar con los caciques e intermediarios.
- Tener trabajo y enseñanza para todos.
- Terminar con la emigración.
- Echar a los americanos de Rota y Morón.
- Impedir las centrales nucleares en nuestra tierra.
- El reconocimiento de ANDALUCIA como Nacionalidad.

No Queremos este Estatuto ¡Viva Andalucía Libre!

Usta Ustas sor ratores.



## 20 de Octubre y 28 de Febrero: Dos Referéndums bien diferentes

El 28 - F. de 1980 los hombres y mujeres andaluces nos lanzamos con entusiasmo a conquistar nuestra autonomía.

Aquel Referéndum dejó bien claro lo profundamente centralista que es la UCD. Y dejó claro también, que cuando la izquierda, toda junta, se pone a la cabeza de las aspiraciones del pueblo, no hay fuerza capaz de detenernos. Por eso, a pesar de todas las maniobras antiautonomistas de la UCD ganamos, dejando así bien alta nuestra dignidad como pueblo.

Hoy, año y medio después, el 20 de Octubre nos convocan a otro Referéndum, pero éste es bien distinto. El Estatuto de Autonomía que nos presentan a votación no es el resultado del 28- F. sino que es el resultado del consenso, del acuerdo de la izquierda parlamentaria con la derecha. TODOS ellos, desde la UCD y AP, hasta el PSOE-A. PCA, y PSA apoyan este Estatuto.

Y ¿cómo es posible eso?. Sólo caben dos posibilidades, o la UCD se ha vuelto autonomista o la izquierda parlamentaria se ha plegado ante las exigencias de la derecha.

La respuesta es bien clara. Tanto el contenido centralista y antipopular de este Estatuto, como la forma en que se ha elaborado, a espaldas de la gente, sin el menor conocimiento ni participación, evidencian que la izquierda ha pasado por el aro. Pasando por encima de nuestra dignidad, de nuestras necesidades... se han plegado ante la UCD.

Por eso, el 28 - F. fue una conquista popular, por nuestra Autonomía, y contra la UCD, pero este Estatuto es una victoria de la UCD contra el pueblo andaluz.

Luchar por Andalucia a pesar y en contra de la UCD el 28 - F. supuso votar si. Continuar esa lucha hoy supone en este 20 de Octubre rechazar este Estatuto.

Precisamente porque nos angustia ver lo necesaria que es la Autonomía que no vamos a tener con este Estatuto, porque amamos esta tierra y queremos AUTONOMIA DE VERDAD, RECHAZAMOS ESTE ESTATUTO VOTANDO CON LA PAPELETA VERDIBLANCA.



## Este no es el Estatuto que el pueblo andaluz necesita

Muchas son nuestras razones para rechazar este Estatuto. Vamos a señalar algunas de las más importantes:

- No reconoce a Andalucía como Nacionalidad, ni reconoce que el pueblo andaluz y sólo él tiene el derecho a decidir sobre sus asuntos.
- No sirve para emprender la Reforma Agraria que nuestra gente exige al grito de ¡la tierra para quien la trabaja! porque no tiene las competencias necesarias en materia de agricultura.
- No sirve para acabar con el analfabetismo de nuestro pueblo, para impartir una enseñanza pública, laica, gratuita... para que nuestro habla y nuestra cultura sea recuperada y colocada en el lugar que le corresponde. Es el gobierno central ahora, como antes, quien manda.
- No sirve para poder decidir (la Junta de Andalucia será informada dice el Estatuto) en asuntos internacionales tan importantes para Andalucia como por ejemplo la entrada en la OTAN, la retirada de las bases yanquis; Gibraltar, Convenios de pesca, o el Mercado Común...
- No sirve para hacerle frente al golpismo. El Estatuto no contempla una política antifascista ni tampoco ningún derecho de la Junta en relación a asuntos militares que nos afecten.
- No permite que los andaluces emigrantes sigan votando en Andalucia.
- No sirve para oponerse a la instalación de centrales nucleares en nuestro territorio, ni al cementerio de Hornachuelos. También sigue siendo el gobierno de Madrid quien le compete decidirlo.
- No garantiza los derechos de las mujeres ni de los jóvenes.
- No permite que tengamos un gobierno andaluz con poder de verdad.

Las Diputaciones seguirán siendo un poder del gobierno central, por tanto se condena a la Junta de Andalucía a ser una especie de Coordinadora de Diputaciones...

Se somete la iniciativa popular al parlamento central de Madrid, se degrada el papel del parlamento andaluz (limita el período de sesiones cuatro meses, no puede ser disuelto...) establece un sistema electoral antidemocrático...



Necesitamos autonomía y necesitamos un Estatuto que de verdad sea un instrumento al servicio del pueblo trabajador, y por tanto de lucha contra la derecha centralista.

Necesitamos una política de izquierdas de verdad, andalucista consecuente que no pase por el aro de la UCD.

LOS QUE ASÍ PENSAMOS RECHAZAMOS este ESTATUTO.

Pensamos que es la mejor manera de agrupar voluntades en favor de la autonomía que necesitamos.

## VOTA con la papeleta VERDIBLANCA

- Al votar con la papeleta verdiblanca estamos expresando de manera clara lo que queremos: la autonomía por la que luchamos el 28 - F.
- Estamos afirmando nuestra voluntad andalucista y de izquierdas, exigieddo un gobierno andaluz con poder de verdad para hacer frente a nuestros problemas.
- Estamos exigiendo e imponiendo a la vez el derecho a participar, a expresar lo que queremos. Derecho que en la negociación y consensos del Estatuto nos ha sido vetado al pueblo andaluz. No queremos sólo poder decir sí o no a sus desaguisados, queremos participar, antes que no nos quede más opción que acatar o rechazar.

POR ANDALUCIA, POR NUESTRA AUTONOMIA.
RECHAZA ESTE ESTATUTO - VOTANDO CON LA PAPELETA
VERDIBLANCA.



MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA

